

## Visita a Cojimíes - Manabí (30 de junio - 2 de julio de 2024)

Del 30 de junio al 2 de julio de 2024, realizamos un increíble viaje a Cojimíes, Manabí, una hermosa zona de la costa ecuatoriana. La Asociación de Servicios Ambientales de Cojimíes nos recibió con gran entusiasmo, acogiendo a voluntarios y exvoluntarios de Austria, Alemania y Ecuador. Durante nuestra estancia, participamos en diversas actividades organizadas:

- Visita a la isla: Nos llevaron a una isla donde los miembros de los Servicios Ambientales de Cojimíes nos mostraron cómo han trabajado en la siembra del manglar, un ecosistema vital para la biodiversidad local.
- Recolección de abono y siembra de manglar: Visitamos una playa donde recolectamos humus, un proceso común en la comunidad para mejorar la siembra del manglar. La actividad fue exigente, pero gracias al trabajo en equipo logramos completarla con éxito.
- Siembra de manglar: Nos dividimos en grupos para sembrar manglares y aprendimos sobre el delicado proceso de cuidado que requieren hasta que puedan crecer por sí mismos.
- Limpieza de la playa: Recogimos residuos arrastrados por el mar y los clasificamos en diferentes sacos. Fue una labor ardua, ya que debíamos manejar con precaución vidrios y otros objetos peligrosos, para lo cual utilizamos guantes de protección.



- Conservación de tortugas: Visitamos la playa de Cojimíes para conocer el proceso de cuidado y protección de las tortugas marinas, una experiencia enriquecedora que nos permitió comprender la importancia de su conservación.
- Snorkeling: Una de las actividades más emocionantes del viaje donde tuvimos la oportunidad de divertirnos y explorar la vida marina de la zona.



Este viaje fue una experiencia inolvidable, donde aprendimos sobre la conservación del medio ambiente y el impacto positivo que podemos generar a través del trabajo voluntario.

Wayra y Sandra

BeSo- Begegnung und Solidarität e.V., Freiburg